

ももぐみ

～初めての運動会～

令和3年10月25日
袋井あやぐも学園
袋井市立田原幼稚園

恐竜ランドへ行こう♪



↑恐竜の人形を使ったおいかっこが大好き！

逃げて遊ぶ子やごはん(自然物)をあげる子など、それぞれのかかわり方で、戸外で遊ぶ心地よさを感じています。

大切にしたいこと

- 体を動かして遊ぶ楽しさ、心地よさ
- 教師や友達とやってみる
- なりきって遊ぶ ○順番に並ぶことを知る

「先生～！今日も恐竜のおいかっこしよう♪」という声が毎日欠かさず聞かれるようになっていきました。でも、、、晴れの日ばかりではありません。「今日は雨だね、、、」「おいかっこ、できないよね？」としよんぼり、、、そこで、雨の日にも体を動かした遊びを楽しむように、遊戯室での恐竜探検ごっこを用意しました。

恐竜ランドを目指してレッツゴー♪(サーキット遊び)



↑遊戯室にジャングルの入り口が登場！「みんなで探検だ！」「恐竜くんに会えるかな？」※体を支える力



←川を渡るよ♪「両足を揃えてジャンプ！」※踏み込む力



↑跳び箱に登ってジャンプ！恐竜くんとハイタッチ！※複合的な運動(跳ぶ、タッチをする。)



↑怖い恐竜はやっつけよう！※ボール投げで投げる力アップ！



↑無事に恐竜くんと会えたもも組さん。みんなでダンスパーティーをして遊びました。



↑恐竜の塗り絵も大好き！好きな恐竜を選んで、繰り返し描いています♪

☆育っている姿☆

- 「恐竜」というキーワードを楽しむ中で、年少さんなりの先生や友達と一緒に体を動かす楽しさを味わっています。
- 音楽を楽しみながら、全身を使って遊ぶ心地よさを感じています。
- 順番に並ぶことを知り、守って遊ぶ楽しさを感じるきっかけとなっています。
- 運動器具に約束があることを知るきっかけとなっています。